Ratifica Cristina Fernàndez, su apoyo al presidente argentino para relanzar su gobierno y ganar elecciones



Cristina Fernández

Buenos Aires, 17 sep (RHC) La vicepresidenta de Argentina, Cristina Fernández de Kirchner, ratificó su confianza en la capacidad del presidente Alberto Fernández para relanzar su Gobierno de cara a las próximas elecciones de noviembre y tras la derrota de Frente de Todos en las elecciones legislativas Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (PASO).

"Confío, sinceramente, que con la misma fuerza y convicción que enfrentó la pandemia, el presidente no solamente va a relanzar su Gobierno, sino que se va a sentar con su Ministro de Economía para mirar los números del presupuesto", sostuvo la vicemandataria en una carta pública al referirse a la política económica desplegada por el Ejecutivo, fundamentalmente durante la Covid-19.

Fernández de Kirchner remarcó, refiriéndose a la situación de la economía de la nación, que "será imposible solucionar los problemas que dejó el macrismo de bajos salarios, altísima inflación, endeudamiento vertiginoso con acreedores privados y la vuelta del FMI con un préstamo de 44 mil millones de dólares (...) votando al macrismo, o votando sus ideas".

Ahondó que el país atraviesa una delicada situación social expresada entre otras cuestiones en atraso salarial, descontrol de precios, -especialmente en alimentos y remedios-, y falta de trabajo; exacerbados ante el impacto de lo que denominó dos pandemias: "la macrista primero, y la sanitaria a los 99 días de haber asumido Fernández el Gobierno".

Agregó que en aras de solventar estos problemas urge alinear salarios y jubilaciones, obviamente los precios, sobre todo los de los alimentos, y tarifas de servicios básicos, al tiempo que sostuvo que cuando propuso a Alberto Fernández como candidato presidencial de su coalición, lo hizo con la convicción de que era la elección más acertada para la patria, así como para el futuro de todos los argentinos.

La vicepresidenta dio su parecer sobre la ausencia de efectividad en la gestión de algunos miembros del actual Gabinete: "le digo a todos aquellos que tengan miedo o que no se animan, por favor (...) hay otras ocupaciones además de ser ministro, ministra, legislador o legisladora. Vayan a buscar otro laburo, pero necesitamos que la gente que ocupe esos sillones sea para defender definitivamente los intereses del pueblo".

Con relación al presupuesto indicó que a tenor de lo establecido, el déficit fiscal iba a ser del 4.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) sin los impactos de la pandemia partir de marzo del 2021. "Sin embargo, a agosto de este año, a cuatro meses de terminar el año y faltando apenas unos días para las elecciones, el déficit acumulado ejecutado en este año era del 2.1 por ciento, menos de la mitad del PBI".

Cristina instó al presidente Alberto Fernández a que por sobre todas las cosas, tomando sus palabras y convicciones también, honre la voluntad del pueblo argentino.

En la elección de candidatos a diputados, la coalición Frente de Todos obtuvo el 31 por ciento de los votos ante el 40 por ciento de la alianza opositora Juntos por el Cambio; y en la de senadores, la diferencia fue de 27 por ciento a 44 por ciento.

(Telesur)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/270530-ratifica-cristina-fernandez-su-apoyo-al-presidente-argentino-para-relanzar-su-gobierno-y-ganar-elecciones



Radio Habana Cuba